



SPD-Ratsfraktion 



**GEMEINDERATSFRAKTION
BEDBURG-HAU**

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

**Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1**

47551 Bedburg-Hau

Wilhelm van Beek
Fraktionsvorsitzender
Hermann-Basten-Str. 12
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 63 43
wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

Karl-Heinz Gebauer
stellv. Fraktionsvorsitzender
Mittelweg 40
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 96 08
karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de

Bedburg-Hau, den 03.08.2016

Antrag zur nächstmöglichen Ratssitzungsreihe

➔ Prüfung Anlage Urnengemeinschaftsgrabstätte(n)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt:

**die Verwaltung möge die Anlage von Urnengemeinschaftsgrabstätten
als zusätzliche Bestattungsform auf den Friedhöfen der Gemeinde
prüfen.**

Begründung:

Die Form der Bestattung befindet sich im Wandel und die Menschen wählen immer häufiger anderer Formen als die des klassischen Grabes.

Urnenbestattungen gehören längst zur Normalität. Mittlerweile wurden dazu

andernorts auch Urnengemeinschaftsgräber angelegt, unlängst noch in Materborn, wie einem Bericht der Rheinischen Post zu entnehmen war.

Hierzu folgender Link: <http://www.rp-online.de/nrw/staedte/kleve/geliebt-und-unvergessen-aid-1.6132321>

In dieser würdevollen und aufwändig gestalteten Grabstätte können bis zu 20 Urnen beigesetzt werden. Die Angehörigen sind für die Ruhefrist von 25 Jahren von der Pflicht der Grabpflege entbunden. Im Gegensatz zur anonymen Bestattung werden die Namen der Verstorbenen auf einen Granitstein eingraviert. Die Kosten der Pflege und Beschriftung liegen im Vergleich mit der klassischen Bestattung auf einem günstigen Niveau.

Wir können uns vorstellen, dass auch in unserer Gemeinde Urnengemeinschaftsgräber auf Interesse und Nachfrage bei den Bürgerinnen und Bürgern stoßen werden. Wir bitten im Rahmen einer Prüfung um eine Einschätzung der Verwaltung dazu sowie um Darstellung der Möglichkeiten, der Realisierbarkeit und der Gebühren/Kosten.

Mit freundlichen Grüßen



Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, FDP-Fraktion)